

Nachruf

Wir nehmen Abschied von unserem Ehrenvorsitzenden
Herrn Dr. Georg Maraun.

Dr. Maraun verstarb am 23. Juni 2023 im Alter vom 97 Jahren.

Er hat die LAGH Selbsthilfe e.V. mit aufgebaut und sich für die Belange der Menschen mit chronischer Krankheit und Behinderung sowie deren Angehörige eingesetzt und ihre Rechte auch juristisch erkämpft.

Wir haben ihn als engagierten, zuverlässigen und stets hilfsbereiten Streiter schätzen gelernt und wir werden ihm immer ein ehrendes Andenken bewahren.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Familie und allen Angehörigen.

Im Namen des Vorstandes der LAGH Selbsthilfe e.V.

Ursula Häuser